

2012 - CHILI - Rencontre des Associés de Santiago et Longaví, le 10.11.12.

Cette année la rencontre a eu lieu dans un secteur de Santiago situé pas très loin de la communauté que nous avons ouvert l'an dernier à Puente Alto. Le thème choisi était l'approfondissement de l'Orientation du Chapitre Général 2009 :

Promouvoir le respect de la vie et la dignité de tout être humain.

A l'aide de quelques articles de nos Constitutions et quelques textes pris de la Lettre Pastorale du Comité Permanent de la Conférence Episcopale du Chili sortie récemment, en septembre 2012 et intitulée "**HUMANISER ET PARTAGER AVEC ÉQUITÉ LE DÉVELOPPEMENT DU CHILI**".

Pour la réflexion en groupe, nous avons utilisé la méthode : **voir, juger, agir...** Dans chaque groupe, une Sœur aidait à la réflexion.

Pour la mise en commun, nous avons partagé "l'agir". Tenant compte de tout ce qui a été dit, chacun a été invité à chercher ce à quoi il allait s'engager de façon très concrète

Notre rencontre s'est terminée par une célébration au cours de laquelle Mónica du groupe de Longaví a fait pour la première fois sa promesse pour une année et les autres l'ont renouvelée. Tous, nous nous réjouissons à l'annonce d'une bonne nouvelle: un groupe d'Associés "Jeunes" est en train de naître à Puente Alto!

